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2013/	 
1 月 5 日記録	 

司会	 西川	 会員	 

場所	 大阪市立社会福祉センター	 

＊小川理事長より新年の挨拶＊	 

寒さに無理せず、体調に気を付けてください。今年はふくてっくも 20 年を迎えます。恥ずかしくない活動を行いたいですが、	 

やんちゃな所を残しながら、大人の部分とバランスの良く活動する会でありたいと思います。	 

＊事務局報告＊	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 中北	 会員	 	 

①	 本日午前に臨時理事会を開催しました。	 

	 	 内容については、後日議事録をご覧ください。	 

2 月定例会より会員同士の交流と発言し易い環境を目的に、テーブル配置をロの字型からアイランド型に変更します。	 

②	 昨年 12 月 13 日に会誌 83 号を発刊しました。	 

③	 平成 25 年 1 月以降、源泉所得税額が変わります。	 

「東日本大震災からの復興のための施策を実施するために必要な財源の確保に関する特別措置法」が平成 25 年 1 月 1 日か

ら施行されます。このため、源泉徴収義務者の方は、平成 25 年 1 月 1 日から平成 49 年 12 月 31 日までの間に生ずる所得につ

いて源泉所得税を徴収する際、復興特別所得税を併せて徴収し、その合計額を国に納付していただくこととなります。	 

④	 各部会は上半期の活動報告、下半期の活動計画を 1月 20 日までに事務局にお送りください。	 

2 月 2 日午前の理事会を中止し運営会議を開催します。各部会リーダーは出席をお願いします。	 

＊外部連携報告＊	 

①	 12 月 15 日	 大阪市大公開セミナー（梅田サテライト教室）	 

～個別介護・寄り添う介護の先にあるもの～『ケアと場の力』	 

②	 12 月 17 日	 真友会（健康教室「脳梗塞」に引き続き）	 

③	 12 月 19 日	 有ボ連（杉浦会員出席）	 

④	 12 月 27 日	 中部障害者解放センター忘年会（長居スポセン）	 

今後の予定	 

①	 1 月 16 日	 有ボ連	 ・・・中北も杉浦会員も出席は難しい？	 

②	 1 月 19 日	 宅老連ミーティング/ななとこ庵で実施	 ・・・こむねっと会議と重なり、出席は困難？	 

③	 1 月 28 日	 真友会	 iPAD を利用した情報共有システムを構築し、新たな NPO 設立に向かいます。	 

＊回覧資料紹介＊	 

	 第 7 階有ボ連会議記録・10 団体からの連絡・セミナー案内・13 団体からの機関通信・会に届いた年賀状等	 

	 会場に後ろのテーブルに資料はおいてありますので、別紙閲覧資料リストから興味のある内容があれば閲覧ください。	 

＊20 周年記念事業について＊	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 畑	 

会員	 

20 周年事業に向けて会員の意思を集約するためのアンケートを実施します。ご協力をお願いします。	 

１．住環境研究部会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 畑	 会員	 

部会：1月２６日（土）	 	 １５：００～	 テーマ：「高齢者の孤独死」	 

会員であればどなたでも参加できますが、会場の都合もあるので事前に参加希望者は畑までご連絡ください。	 

会場：3人以下であれば中止、7人未満は畑設計で実施、7人以上であればﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ情報ｾﾝﾀｰﾛﾋﾞｰ又は 104 号室	 

今後のテーマ：人間の寿命、介護保険制度の今後	 介護保険地獄	 尊厳死	 高齢者医療	 死に支度	 在宅介護の問題点	 

高齢者の環境	 老化予防	 認知症	 高齢者施設の問題点等について。	 

２．研修部会	 鎌田	 会員	 

パソコン教室の案内：1/12(土)	 10：00～	 参加費 500 円	 	 *パソコンお持ちの方は持参下さい。	 

ボランティア情報センターを予定していましたが、実施の有無は鎌田会員よりメールにて連絡します。	 

３．福祉用具部会	 古場	 会員	 

１２月の福祉用具部例会は休会。	 

１月２1日（月曜日）ＡＭ１０～１２	 会	 場…ATC	 ITM 棟	 ふくてっく事務局内	 	 内	 容…福祉関係の情報を検討する。	 

４．東大阪部会	 	 清水	 会員	 

①	 １２月の東大阪における改造助成・介護住改の検証活動は５日間（12/6・13・14・20・27）延べ 12 名活動。	 

②	 改造費助成事前相談 3件	 

③	 12/15	 10:00～12：30	 大阪市立社会福祉センター104 号室「活動検討会」開催、参加者７名。	 事例検討等	 

④	 12/13	 14:00～16:00	 	 尼崎市介護保険住宅改修大庄地区ケアマネ研修会	 尼崎市大庄公民館	 第 3 会議室	 

	 	 	 	 	 「手すり計画の基礎知識」	 	 研修会講師	 ：寺岡・川北・大橋	 	 	 

★ワンポイントアドバイスはお休みします。	 

NPOふくてっく定例会  
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５．こむねっと事業部会	 中北	 会員	 

1．福祉サービス第三者評価	 	 

①	 スバル・トータルプランニング第三者評価は、５日に亘る訪問調査を無事終了。	 

	 	 	 1 月 19 日 PM および 2 月 9 日 PM に評価決定会議を実施しています。	 

外部からのアドバイザーとして第三者評価の評価を水野氏・成田氏を予定しています。	 

②	 大阪府地域福祉推進審議会委員に就任しました。	 

12 月 27 日	 大阪府地域福祉推進審議会	 福祉サービス第三者評価分科会	 

今後の予定	 	 

① 大阪市立敷津浦学園（児童福祉の延長/4 歳～40 歳）の第三者評価に取り組みます。	 
老朽化した施設であるが、現状の入所者とのギャップもあり、この事も念頭に入れて評価してほしい。	 

②	 児童福祉部門および社会的養護施設部門の評価機関認証手続きを進めます。	 

	 	 	 大阪府には 64 施設あり（登録機関 7機関）	 	 

H25 年 4 月より、大阪府では 30 万円を措置費として支払われる事になりました。	 

2.	 こむねっと事業部の今後について	 

	 	 	 例会終了後にコア会議を開催します。今後の活動を論議していきます。	 

親睦会	 	 

脇坂氏：24/12/1 付けでﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ情報ｾﾝﾀｰの副所長として就任しました。市政の変化と共に社協の事業も難しくなってきまし

たが、18 名職員(嘱託 2/3)と共に対外的活動を含め市民社会の構築を目指して活動していきます。	 

中北：事務局長としてふくてっくのガﾊﾞﾅﾝｽを構築していきたい。こむねっとはｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ事業に脱皮していきたい。個人として

でなく会として外部連携に脱皮していきたい。仕事は順調、仕事５・ふくてっく３・家庭１・息抜き１のﾊﾞﾗﾝｽで実施。	 

清水：老化防止にレッグマジックにトライ。「厄」は地域により違う。「厄払い」は新たな役を担う為に「厄」を払うが目的。	 

阪田：ケアマネやふくてっくからの知識が母の介護に知識が役立っている。継続は力なり、母はﾘｵｵﾘﾝｯﾋﾟｸには 100 才になる。	 

樋口：箸小僧をひまわり園（障害者支援)で制作。制作の場広げる、個人的活動「楽しい活動」をテーマに行っていきたい。	 

古場：福祉用具部会として事業にできるテーマが無く、外部との交流も無いので、今年は見直していこうと思っています。	 

松本：母は 90 才。年末大腿骨骨折し手術、手術後 2日目からﾘﾊﾋﾞﾘ、寝ると体温を低下、車椅子時間を長くとり代謝を良く。	 

有馬：先輩諸侯の生き様をみていると死に方を考えなければと思っている。古文書を勉強し世の中の分析を行ってみたい。	 

後藤：28 日 MRI 診察、脳血管に血栓が見受けられ注意。健康のﾊﾞﾛﾒｰﾀｰが山登り。神棚、仏壇、先に参るのはどっち？	 

曽我部：ふくてっくに入会し 3年目。3年経つと馴れませんからでは許されない、今年はしっかり頑張ります。	 

岡さんよりﾒｰﾙ：「朝日放送の取材があり終わり次第参加します、飲み会へ。」	 

稲住：	 昨年は忙しくて定例会に参加することが少なかった。仕事の依頼や仕方に変化有、佐渡も日帰り、撮影後の時間多。	 

鎌田：会員は自分の事を話し出したら止まらない所は昔からかわらない。健康には気を付けましょう。	 

和泉：昨年より体調が悪く、今年はお散歩を始めました。いずれはｳｵｰｷﾝｸﾞが出来るまで体力をつけたいと思います。	 

佐久川：撮影をした後、映像処理に時間がかかり関係者に待たせています。今年はﾍﾟｰｽｱｯﾌﾟできるようにしたいと思います。	 

島村：ふくてっくの抱負は定例会に参加し役に立ちたい。個人として家庭を楽しく・商売繁盛。生きているだけでﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ。	 

春岡：4 月から福岡に転居。断舎利。ふくてっく会員のまま福岡支部を立ち上げ、84 号会報にもかかわっていきたい。	 

山本：同居している母は 85 才。一昨年転居してからラジオ体操に行く回数が少なったので、今年は復活したい。	 

立溝：役所の仕事を昨年取りたいと話をしましたが、2件受注できました。今年も受注できるようにここで宣言します。	 

池端：南南東/丹生菅省符(にゅうかんしょうふ)神社に初詣。今年はｺﾞﾙﾌに力を入れようと思っています。ｺﾞﾙﾌで脱皮したい。	 

畑：昨年ふくてっく歌（替え歌）をつくりました。替え歌ですが、元歌の作曲家に問題ありなのですが・・・如何でしょう。	 

西川：昨年は老女の間違い電話が多かった。里山活動について台湾から 35 名来日、ｵｶﾑﾗ(株)より社会貢献の協力依頼。	 

小川：昨年の新年の挨拶で大阪ﾏﾗｿﾝの話をしましたが、今年は 4 月交野のﾁｬﾘﾃｨﾏﾗｿﾝに参加します。ふくてっく会員の中にも

ﾏﾗｿﾝ経験者も増えているので一緒にできればと思います。	 

＊初参加者の感想＊（初参加者には例会参加の動機、参加した感想など一言お話しいただきますのでご協力ください）	 

なし	 

＊次回例会の司会予定＊	 	 

平成 25 年 2 月 2 日	 
司会：春岡会員	 

五十音順です。予定者の都合が悪い場合は、次の会員が担当となります。

予定：林田会員・樋口会員・長岩会員	 

2 月の定例会より、司会は、理事長・事務局長・部会リーダーを除いた会員で実施していきます。	 

＊次回以降の予定＊	 

・2 月 2 日（土）13：30～17：00 頃	 会場：大阪市立社会福祉センター	 

	 	 ■学習会	 「有料老人ホームの現状と基礎知識」	 米沢	 ななこ氏	 (社）ｺﾐｭﾆﾃｨﾈｯﾄﾜｰｸ協会	 

・3月 2 日（土）13：30～17：00 頃	 会場：大阪市立社会福祉センター	 

	 	 ■学習会	 福祉用具部会活動発表（6月に延期）	 

	 


